

Kepada

Bapak dan Ibu, Pendiri serta pengelola; Komunitas, Organisasi atau Yayasan

Dengan Hormat,

Perkenalkan , saya Abdillah Sanad, CPC, penulis buku Teruus! dan Founder Teruus.id yang di gagas untuk membantu orang menemukan sisi terbaik dirinya, agar bisa memberikan dampak positif dalam hidupnya.

Bersama komunitas ini, kami memiliki **Visi: untuk melahirkan ekosistem yang mendukung semua orang untuk bertumbuh dan memunculkan sisi terbaik dirinya, tanpa rasa takut atau ragu.**

Saya kira Bapak dan Ibu tahu bahwa kualitas pendidikan di Indonesia yang kita cintai ini tertinggal jauh dari banyak negara lainnya. Dan pastinya Bapak dan Ibu juga memahami bahwa kita memerlukan cara yang berbeda untuk bisa memajukan bangsa ini. Karena cara lama yang hanya bertumpu pada pendidikan formal saja tidak akan memadai dalam membangun bangsa ini menyongsong kemandirian di 2045.

Kita jelas mempunyai kesempatan emas dengan cara memberikan dukungan melalui komunitas, yayasan, dan organisasi. Di sini Teruus! ingin mengintegrasikan antara individu, komunitas, yayasan, organisasi, dan korporasi. Untuk dapat saling membantu, supaya tercipta dampak yang lebih besar.

Dan alangkah baiknya jika kita bisa bekerjasama, untuk memajukan komunitas, yayasan, dan organisasi Bapak dan Ibu. Jika Bapak dan Ibu menjalin kerjasama dengan kami, maka Bapak dan Ibu akan mendapatkan:

1. Gratis buku Teruus! yang boleh dibagikan dan dicetak untuk penggunaan internal
2. Hak untuk menjual eBook dan buku fisik Teruus! dan hasilnya 100% bisa digunakan untuk komunitas, yayasan, dan organisasi Bapak dan Ibu, (eBook dijual 30.000, Buku fisik 63.000- ongkos cetak di percetakan Harfeey kurang dari 28.000 per buku, minimal order 10 buku.) Dan diperbolehkan untuk memasang logo komunitas, yayasan, dan organisasi Bapak dan Ibu.
3. Menggunakan buku Teruus! sebagai pemikat(bonus) bagi program yang investasinya 50.000 ke atas
4. Berkolaborasi dengan komunitas, yayasan, dan organisasi yang bekerjasama dengan teruus.id
5. Program dan kegiatan komunitas, yayasan, dan organisasi Bapak dan Ibu akan disebarakan melalui akun sosmed Teruus!
6. Mendapatkan sesi coaching gratis untuk menemukan WHY dan HOW dari komunitas, yayasan, dan organisasi Bapak dan Ibu (sesi maksimal 3 jam)
7. Diperbolehkan untuk menjadikan eBook gratis tulisan Abdillah Sanad sebagai lead magnet, dengan menambahkan logo komunitas, yayasan, dan organisasi

Yang perlu diperhatikan pada saat menggunakan eBook dan buku Teruus! adalah: Menjaga buku apa adanya, dan tidak mengubah konten di dalamnya. Begitu pula dengan buku-buku lainnya. Jika ada hal yang dirasa ingin diubah, bisa didiskusikan bersama.

Besar harapan kami untuk bisa bekerjasama dengan Bapak dan Ibu agar dapat memperluas jangkauan dampak kita bagi masyarakat. Kami berterima kasih banyak atas perhatian yang Bapak dan Ibu berikan sejauh ini. Dan untuk mendapatkan informasi lebih lanjut, serta membuat kesepakatan silahkan hubungi saya di 0878 111 567 18. Terima kasih banyak

Hormat kami

Abdillah Sanad